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Verteiler Sitzungstermin  
Rat                                                                                                 24.02.2015  
 
Gegenstand: Behandlung der Ergebnisse des ersten Br aunschweiger Jugendforums 
Hier: Stellungnahme der Verwaltung zu den Fragen von  Frau Dr. Flake, Bündnis 90/Die 
Grünen 
 
Zu 1.:  
Warum wurde der eindeutige und einstimmige Ratsbeschluss zur Beschäftigung der Fach-
ausschüsse mit den Ergebnissen des ersten Jugendforums bis heute von der Verwaltung 
nicht umgesetzt? 
 
Der auf Antrag des Jugenhilfeausschusses am 01.04.2014 gefasste Ratsbeschluss beinhal-
tet u. a. …“Der Rat beschließt, sich in den jeweils zuständigen Fachausschüssen mit den 
Vorschlägen und Ergebnissen des Jugendforums zu befassen“… 
 
Die Form einer solchen Verfahrensbeteiligung ist im NKomVG  nicht dezidiert geregelt, inso-
fern galt es eine angemessene Systematik zu entwickeln, die allen Verfahrenbeteiligten ge-
recht wird. Der entsprechende interne Abstimmungsprozess ist erst jetzt zum Abschluss ge-
kommen. Wir haben dieses Beispiel zum Anlaß genommen, die Prozesse interner Abstim-
mung klarer und stringenter zu ordnen. 
 
Zu 2.: 
Wann ist damit zu rechnen, dass die zuständigen Fachausschüsse mit den Ergebnissen des 
ersten Braunschweiger Jugendforums befasst werden?  
 
Den Fachausschüssen werden die Ergebnisse des ersten Jugendforums jetzt unverzüglich 
zugeleitet. 
 
Zu 3.: 
Gibt es Vorstellungen der Verwaltung, wie der Ratsbeschluss im Sinne einer aktiven Ju-
gendbeteiligung umgesetzt werden kann. (z.B. Bericht der Jugendlichen in den Fachaus-
schüssen und gemeinsame Diskussion)? 
 
Die Vorschläge aus dem Jugendforum werden durch die Verwaltung in Form von Mitteilun-
gen in die Fachausschüsse eingebracht. Es ist vorgesehen, die jeweils verantwortlichen Ju-
gendlichen zur Beratung ihrer Vorschläge in die jeweilige Ausschusssitzung einzuladen. 
 
gez. 
 
Markurth 


